

Per Mail an alle Schülerinnen und Schüler

13. März 2020

Weisungen des Bundes und ED betreffend Coronavirus

Liebe Schülerinnen und Schüler

Wie ich wohl schon gehört habt, hat der Bundesrat und im Gefolge auch der Kanton und das Erziehungsdepartement im Zusammenhang mit dem Coronavirus neue Weisungen erlassen. Was die Kantonsschule betrifft, so bedeutet das,

1. dass der Präsenzunterricht an der Kanti ab Montag, 16. März bis zum 4. April 2020 eingestellt wird.
2. alle Exkursionen bis 14. April 2020 wegfallen.
3. die Schulverlegung der 1. Klassen, der Sprachaufenthalt der 2. Klassen und die Projektwoche der 3. Klassen im April nicht stattfinden werden.
4. Zu den Praktika der 2. FMS finden noch Abklärungen statt. Herr Bänziger wird diesbezüglich informieren.

Weitere Informationen zu 1.:

Der Wegfall des Präsenzunterrichts bedeutet nicht, dass kein Unterricht stattfindet!

Zunächst einmal finden angesagte **Prüfungen** in der Regel an der Kanti statt. Die Schulleitung wird dies koordinieren und rechtzeitig kommunizieren. Das gilt z.B. auch für die Aufnahmeprüfung, die regulär stattfinden wird.

In der **kommenden Woche** werdet Ihr von Euren Lehrpersonen **Aufträge per Mail** erhalten. Lest also regelmässig Eure Mails und führt die Aufträge entsprechend aus.

Ab der **zweiten Woche** werden wir sog. **Distanzunterricht** einrichten. Das bedeutet, dass neben den Prüfungen, für die Ihr weiterhin an die Kanti kommen müsst, auch eine gewisse Anzahl an Lektionen über Office 365, vor allem über Teams und OneNote, abgehalten werden, an denen Ihr zuhause teilnehmt. Genauere Instruktionen folgen noch. Wer zuhause keinen Computer oder Laptop zur Verfügung hat, den er/sie regelmässig benutzen kann, hat die Möglichkeit, gegen ein Depot von Fr. 100.- bei unserer AGI einen Laptop zu mieten. Bitte meldet Euch unter support@kanti.sh.ch.

In welcher Form der Unterricht ab Montag, 6. April 2020 weitergeführt wird, ist noch offen. Auch darüber werden wir selbstverständlich rechtzeitig informieren.

Weitere Informationen zu 3.:

Ob Schulverlegung, Sprachaufenthalt und Projektwoche ganz ausfallen oder verschoben werden, ist noch offen.

Haltet Euch also grundsätzlich während der Unterrichtszeiten bereit, lest regelmässig Eure Mails und bearbeitet ab Montag die Aufträge, die Ihr erhalten werdet. Bitte ruft auch regelmässig die Kanti-Homepage für aktuelle Informationen ab!

Für den Moment wünschen wir Euch und Euren Familien, dass Ihr die Coronazeit möglichst problemlos übersteht.

Herzliche Grüsse

KANTONSSCHULE SCHAFFHAUSEN
Schulleitung



Pasquale Comi
Rektor